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活用しているため。

　対応はどうか。高尾地区では都市と農村との交流事業に取り組んでいるため。

○木造校舎の解体には十分に気をつけてほしい。特にグラウンドは老人クラブが

○震災がれきの広域処理について

　　地元では協定書を交わしているため持ち込まないでほしいが、議会としての

○防災無線の活用について

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

○ドクターヘリの着陸場所について

○ＡＥＤを市民センターに設置してはどうか。

　　デジタル対応を新設すると聞くが、現在設置してあるのはどうなるのか。

○市民病院の再生について

　　医師確保のための伊賀塾の内容を説明してもらったが、長期で努力してほし

　い。
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